


Siamo giunti al set di coppia con Giulia ed Alessia, due amiche per la 
pelle che si sono conosciute per lavoro e da allora sono sempre in 
totale sinergia. Abbiamo deciso di ritrarle insieme per un mini set 
lingerie molto sexy, immagini simpatiche e dolci che rappresentano al 
meglio i loro caratteri. Una bionda e l'altra mora con corpi favolosi e visi 
mozzafiato, alte, magre e belle ma non solo, ragazze soprattutto molto 
intelligenti. Abbiamo fatto una breve intervista ad entrambe e qui di 
seguito avremo modo di conoscerle meglio. Inoltre ringraziamo anche 
la bravissima Make-up artist Elisabetta Panziroli per l'ottimo lavoro 
svolto.  



"Mi chiamo Giulia Castronovi, ho 22 
anni (23 a fine mese), e sono di 
Varazze un paesino in Liguria. Ho 
studiato al liceo classico linguistico 
di Savona e dopo mi sono trasferita 
a Milano per studiare relazioni 
pubbliche e comunicazione 
d’impresa.Fino a qualche mese fa 
ero una studentessa, a marzo mi 
sono laureata e ora sono una 
modella professionista, amo quello 
che faccio, mi permette di essere 
sempre in giro ed è una spinta 
perenne a mantenermi in forma! 
Nel tempo libero mi prendo cura di 
Koray, il mio cane, siamo sempre 
insieme! Per il resto, mi alleno, 
quando sto male scrivo e come 
hobby ho appena iniziato a studiare 
recitazione, davvero una bella 
prova! Desidero molto tornare in tv, 
e credo di star facendo un ottimo 
percorso per gradi, sopratutto su di 
me, per tornarci. Mi piace essere 
tutto ciò che non è impostato, sono 
semplice e questo penso arrivi alle 
persone, magari di primo acchito 
sembro un po’ sulle mie ma basta 
davvero poco per rompere il 
ghiaccio, sono solare e con tanta 
voglio da fare! Sicuramente in 
mezzo al gruppo non puoi non 
notarmi, sono quella che non riesce 
a stare ferma. Sul set invece sono 
puntuale come in ogni lavoro, e 
molto scrupolosa, per quanto sia 
divertente lavoro è lavoro e ci tengo 
a farlo al meglio." 





Come hai conosciuto Alessia?! 

"Avevo un appuntamento in questa 
agenzia per iniziare una 
collaborazione lavorativa, sono 
arrivata al portone puntuale ma non 
sapevo che citofono suonare. Le 
indicazioni non erano chiare e non 
riusciamo ad aprire la porta, sono 
rimasta fuori 5 minuti finché non è 
arrivata Alessia e non riusciva a 
capire come entrare pure lei. Siamo 
rimaste chiuse fuori un poco per 
capire come fare e abbiamo 
intrattenuto il tempo parlando. 
Lavoriamo bene insieme, siamo 
una squadra nella vita di tutti i 
giorni, ci sentiamo tutto il tempo 
delle nostre giornate e siamo un 
grosso supporto luna per l’altra. 
Passiamo dalla lunghe telefonate 
ad allenarci insieme, a scambiarci e 
aiutarci nei lavori e contatti. Tifiamo 
molto l’una per la vita dell’altra, 
come coppia in generale 
piacciamo! Siamo una l’opposto 
dell’altra esteticamente e per 
questo siamo armoniose. Abbiamo 
creato una squadra vincente! " 

Quali sono i vostri progetti 
insieme?

"Abbiamo uno stile di vita e progetti 
molto simili, ne veniamo entrambe 
da qualche esperienza in tv che 
vogliamo portare avanti. Adesso 
incominceremo a fare dei servizi 
culturali insieme e continueremo a 
“venderci” come coppia anche negli 
shooting per i brand. Nell’ insieme 
cerchiamo di portare avanti questa 
armonia lavorativa sperando si 
incrementi sempre di più il lavoro, 
cogliendo ogni opportunità. 



Tra noi c’è molta sinergia, 
andiamo molto d’accordo perché 
non veniamo mai contro all’altra! 
La pensiamo in maniera simile su 
molti aspetti, e sappiamo come 
parlarci in modo da non ferire mai 
la sensibilità dell’altra anche 
quando ci “cazziamo”, ma 
cerchiamo sempre di elevarci e 
darci tanti stimoli. Le risate non 
mancano mai, sappiamo divertirci 
davvero con poco, dalle feste al 
divano stiamo bene, e quindi la 
voglia di vederci non manca mai! 
Abbiamo in mente tanti viaggi da 
fare insieme e lavori che a breve vi 
sveleremo."





"Sono Alessia Cattaneo, ho 23 
anni e sono originaria di Monza 
ma mi sono trasferita da poco a 
Milano per questioni lavorative. 
Lavoro da quando ho 18 anni 
come modella e come 
presentatrice per alcuni 
programmi. Nel tempo libero adoro 
prendermi cura di me stessa 
facendo sport, ho da poco 
scoperto la boxe e ho scoperto 
che è un ottimo metodo per 
sfogarmi e liberarmi dallo stress. Io 
e Giulia ci siamo conosciute (…) . 
Penso che Giulia sia una vera 
forza della natura, una delle 
ragazze più in gamba e intelligenti 
che abbia mai conosciuto, sempre 
pronta ad aiutare il prossimo e 
sempre piena di ottimi consigli.  

Ho conosciuto da poco Loov come 
rivista ma la adoro, questo è il mio 
primo shooting con Claudio spero 
di una lunga serie. Ci siamo da 
subito sentite a nostro agio in 
studio, sia con Claudio che 
Elisabetta (la makeup artist) ed è 
stato super divertente. Lo rifarei 
sicuramente!"

Iscriviti per vedere tutte le 
immagini di questo inserto 


